

基本情報



【年齢】
26歳
【出身地】
大阪府 堺市
【転出元】
岡山県 岡山市
【前職】
会社員 (スポーツ部門)
【活動時期】
R4.6～
(1年目)

協力隊に応募したきっかけ

幼少期の頃から様々なスポーツに携わってきました。前職では民間企業にて幼児向けの運動教室、児童向けのテニール教室運営やスポーツ指導を行って参りました。幼児期や児童期の運動活動は、心身の発育にとって非常に大切な経験であると考えます。年齢を問わず地域の皆様とスポーツや運動を通して関わり合うことで、瀬戸内市の更なる発展や活性化に貢献したいと考え応募しました。

今後の抱負・任期後の目標

令和4年度に女子硬式野球チーム「瀬戸内ブルーシャインズ」が発足しました。このチームは、地域社会に支えられ、応援され、愛していただいた上で成り立つチームです。“野球ができること”に感謝の気持ちを忘れず、地域社会への貢献活動を通じて少しでも皆様に“恩返し”ができるような、そんな取り組みを行って参ります。ブルーシャインズが単なる野球チームではなく、人と人を繋ぐ架け橋になれるよう、地域社会に元気とパワーを与えられる存在になれるよう、活動していきます。

活動内容

●瀬戸内ブルーシャインズのチーム運営

岡山県の学芸館高校や環太平洋大学の女子硬式野球部は、全国大会で好成績を収めているものの、卒業後に野球を続ける場が少ない状況です。こうした選手の受け皿となるチームを運営し、瀬戸内市への移住・定住・就業支援を行います。また、元気な若手選手の力で、地域の様々なイベントに協力します。



●スポーツを通じた学校教育活動の支援

地域の子どもたちが体を動かすことの楽しさを実感するとともに、正しい運動方法が身に付くよう、小学校への訪問を行い、ウォーミングアップの運動、ソフトボール投げ、ハードルについて指導を交えた交流をしています。最近では、美和小学校の5・6年生を対象とした指導を行いました。



●スポーツ施設の有効活用

瀬戸内市は、平成16年に牛窓町・邑久町・長船町が合併し、スポーツ施設も旧町規模のものが点在しています。瀬戸内市邑久スポーツ公園野球場をはじめとした各スポーツ施設を活発に利用し、得意の野球を生かしたスポーツイベントを実施していきます。



連絡先

【活動の様子を発信しているSNS・ブログなど】



ブルーシャインズSNS関連

<https://lit.link/setouchsports>

→地域おこし協力隊関連SNSリンク